



EXPOSICIÓN IBEROAMERICANA 1929, ORIGEN Y PABELLONES

El próximo sábado 29 de noviembre realizaremos una nueva ruta cultural, en esta ocasión se centrará en la Exposición Iberoamericana de 1929.

Comenzaremos la ruta conociendo cual es el origen de las exposiciones que se han ido celebrando a nivel internacional y en concreto la de Sevilla, cómo fue surgiendo la idea, cómo se fue transformando la ciudad, los proyectos y fechas... algo que seguro os sorprenderá.

Veremos cómo se proyectó la entrada principal al evento, la Fuente de las Cuatro Estaciones, la Estatua del Cid y la entrada monumental.

Seguidamente realizaremos un paseo por los principales pabellones que aún se mantienen de aquella época, conociendo sus autores y su estilo... pasaremos por los pabellones de Sevilla, Perú, Chile y Uruguay, entre otros, lo que nos ayudará a revivir aquel certamen del que en pocos años se cumplirá el centenario.

DÍA: sábado 29 noviembre de 2025.

HORA: 11:00 h.

LUGAR: esquina del Consulado de Portugal (Prado de San Sebastián).

PRECIO: colegiado y acompañante 3€, no colegiado 4€.

PERSONAS: 25 personas máximo.

LÍMITE DE INSCRIPCIÓN: hasta completar el grupo o el viernes 28 de noviembre a las 10:00 h.

INTERESADOS CONTACTAR CON LA SECRETARÍA DEL COLEGIO DE QUÍMICOS
secretaria@colegiodequimicos.org Teléfonos 954452080-667523719.